

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Perbandingan prestasi Belajar Mahasiswa yang berasal dari jurusan A1 dan A2 pada Fakultas Farmasi Universitas Airlangga.

Ketua Peneliti : Ir. Elly Ana

Anggota Peneliti : Drs. Sediono
Drs. Eko Tjahjono
Dra. Suzyanna
Drs. Suliyanto

Fakultas : Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam

Sumber biaya : Dip Operasional Perawatan dan Fasilitas Tahun 1993/1994
SK Rektor Nomor : 405/PT03.H8/N/1993
Tanggal 15 Juli 1993

Adanya anggapan dalam masyarakat, walaupun pemerintah telah membuat penjurusan baru di SMA, namun masih belum dapat menghilangkan anggapan bahwa penjurusan di SMA merupakan penggolongan siswa berdasarkan tingkat kepandaian.

Pada penelitian ini permasalahan yang diajukan adalah : Apakah benar bahwa prestasi belajar mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Airlangga pada semester I atau semester II yang berasal dari jurusan A1 dengan A2 berbeda? hipotesis yang diajukan yaitu Prestasi belajar mahasiswa Fakultas Farmasi pada tingkat dasar yang berasal dari jurusan A1 berbeda dengan A2.

Penelitian ini bertujuan mengetahui adanya perbedaan prestasi belajar mahasiswa Fakultas Farmasi yang berasal dari jurusan A1 dengan A2 baik pada semester I atau semester II, serta memberikan informasi kepada Fakultas Farmasi Universitas Airlangga dalam rangka pembinaan mahasiswa baru.

Sampel diambil dari populasi mahasiswa Fakultas Farmasi Universitas Airlangga Tahun Anggaran 1991 dan 1992 yang telah mengikuti Ujian Akhir Semester I dan II. Sampel diambil 1/3 dari besarnya populasi, sedangkan variabel yang diamati adalah Indeks Prestasi

mahasiswa pada semester I dan II. Data diperoleh dari SBAK Fakultas Farmasi Universitas Airlangga.

Untuk Angkatan 1991 sampel yang diambil 13 orang berasal dari A1 dan 16 orang dari A2, sedangkan untuk angkatan 1992 sampel yang diambil 25 orang berasal dari A1 dan 10 orang dari A2.

Alat analisa data yang digunakan adalah :

Uji Mann-Whitney untuk membandingkan indeks prestasi mahasiswa yang berasal dari jurusan A1 dan A2, baik pada semester I atau semester II.

Dari hasil analisa data disimpulkan bahwa prestasi belajar mahasiswa Fakultas Farmasi Angkatan 1991 dan Angkatan 1992 pada semester I dan semester II ditinjau dari asal jurusannya semasa di SMA berbeda. Prestasi Belajar mahasiswa-mahasiswa yang berasal dari jurusan A1 lebih baik dibanding rekannya yang berasal dari jurusan A2.

Peneliti menyarankan penjurusan di SMA sebaiknya tidak dirubah-rubah lagi, karena penjurusan seperti sekarang ini sudah cukup memadai.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmananirrahim

Penulis panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, karena hanya dengan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan laporan penelitian yang dibiayai oleh Lembaga Penelitian Universitas Airlangga.

Laporan penelitian ini merupakan hasil penelitian yang dilaksanakan di lingkungan Fakultas Farmasi Universitas Airlangga, dengan judul Perbandingan Prestasi-Belajar mahasiswa yang berasal dari jurusan A1 dan A2 pada Fakultas Farmasi Universitas Airlangga.

Dengan selesainya laporan ini, penulis tidak lupa mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Ketua Lembaga penelitian Universitas Airlangga yang telah memberikan biaya penelitian.
2. Dekan dan Pembantu Dekan I Fakultas Farmasi Universitas Airlangga yang telah memberi kesempatan untuk melakukan penelitian.
3. Kepala SBAK Fakultas Farmasi Universitas Airlangga beserta staf yang telah bersedia menyediakan data.
4. Ketua jurusan Matematika FMIPA Unair yang memberi dorongan untuk melakukan penelitian.
5. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian laporan penelitian.

Akhirnya penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi penyempurnaan penelitian ini.

Surabaya, 30 Desember 1993

Penulis